
村長への手紙 
令和５年 12月 25日 

 

 

道路内のコサについて他 

１.先に連絡するようお願いした、分杭付近のコサ切り（2か所）ですが改善

されていません。よって危険な状態が続いています。普通に走行しても木の

枝が車に当たります。一刻も早くコサ切りするよう県への要請をよろしくお

願いします。 

 

２.この村長への意見システムですが、写真等の添付ができません。状況写真

やファイルが送れるよう、システム改善をお願いします。 

 

３.Q2「意見の公表の可否」のところですが、送る人の個人情報がどうなるか

あやふやです。どうなるかしっかり明記をお願いします。 

 

 

令和５年 12月 28日 回答 

１.対応致しました。 

 

 ２.これまで写真等のデータ添付ができませんでしたので、 

  添付できるように修正させて頂きました。 

 

 ３.個人情報の取扱いにつきまして、入力フォームのトップ画面からも 

  「広聴業務 実施要領」にアクセスできるよう修正致しました。 

 


